

# ほいくえんだより:



令和6年8月1日 北九州市小倉社会事業協会 広徳保育園 962-5170

梅雨もようやく明け、眩しい太陽の日差しと共に夏がやってきました。園庭のせみの声に 負けないくらい元気いっぱいの子ども達です。

水遊びでは、水鉄砲やシャワーの水が体にかかると、「つめたーい。」「気もちいいね。」と 水の冷たさを肌で感じたり、「きらきらしているね。」と水面に光る水の不思議さを保育士 に伝えたりしながら、遊んでいます。水遊び開きにやってきた「かっぱおやじ」からの約束 事を守りながら氷や色水、洗濯遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。



#### 今 月 の 行 事

- 1日(木)縁日ごっこ
- 6日(火)体操教室(ばら・ゆり組)
- 7日(水)避難訓練
- 9日(金)水遊び納め
- 20日(火)体操教室(ばら・ゆり組)
- 21日(水)誕生会
- 30日(金)体操教室(ばら・ゆり組)

### 9月の行事予定

- 6日(金)体操教室(ばら・ゆり組)
- 17日(火)体操教室(ばら・ゆり組)
- 18日(水) O、1、2歳児クラス総合練習①
- 19日(木)3、4、5歳児クラス総合練習①
- 25日(水) 0、1、2歳児クラス総合練習②
- 26日(木) 3、4、5歳児クラス総合練習②
- 28日(土)運動会(2クラスずつの入れ替えで



### 冷たい物の摂り過ぎに注意!!

冷たい物を食べすぎると胃腸の 調子がおかしくなり、消化不良や食 欲不振につながります。冷たい物は 胃腸の血管を収縮させ、活動を弱め てしまうからです。

暑いとつい冷たい物が欲しくな りがちですが、適度な量にして、内 臓や体全体を冷やさないようにし ましょう。



## 平和な世の中/



1945 年 8 月6日広島市に 8月9日は長崎市に原爆が投 下されました。8月15日は長 かった太平洋戦争が終わりま したが、この戦争でたくさんの 命が奪われました。

日本は今、平和に暮らせてい ますが、今現在遠くウクライナ では、まだロシアによる侵攻が 続いています。8月のこの時期 に、平和な世の中の大切さを考 える機会にしてみようと思い ます。



つぼみ組(O歳児)

く組(3歳児) 2 名

1 名

ちゅうりっぷ組(1歳児) ば ら組(4歳児)

2 名

3 名

すみれ組(2歳児)

ゆ り組(5歳児)

1 名

2 名